

Bewegungserfahrung – Bewegung, Rhythmik, Tanz und Sport



Wir gehen in der Regel einmal in der Woche in unseren Turnraum. Hier haben wir sehr vielfältige Turngeräte und -materialien zur Verfügung, zum Beispiel:

- Bälle und Seile
- Sprossenwand und Langbänke
- große Schaumstoff-Bausteine
- Rollbretter und Rutschfahrzeuge
- Barfuß-Wegleisten
- Ringe, Sandsäckchen und Balancierscheiben

Dabei ist uns wichtig, dass die Kinder Freude an der Bewegung haben und auf spielerische Weise die vielfältigen Bewegungsmöglichkeiten und ihren Körper kennenlernen.

Sehr beliebt sind dabei auch die verschiedenen Turngeräte von Hengstenberg, mit denen abwechslungsreiche Bewegungslandschaften aufgebaut werden können, zum Beispiel Rutsche, Hühnerleiter und Balancierstangen. Außerdem laden verschiedene Bodenmaterialien aus Holz wie Reifen, Stäbe, Bausteine usw. zum Bauen und Experimentieren ein.

Die Kinder sollen...

